

名所を訪ねて ▶ 3/28

芸濃ふるさとガイド会の皆さんとの案内で、芸濃町河内地区の寺院や安濃ダムなどを散策する芸濃名所めぐりが行われました。訪れた浄得寺では、紅、ピンク、白などの花をつける五色椿が、参加した皆さんの目を引いていました。



我がまち守る消防団 ▶ 4/6



中消防署安濃分署で、津市消防団安濃方面団入団式があり、新入団員と新たに幹部に就任した団員に辞令が交付されました。新入団員は、幹部団員の指導で基本的な操作訓練を受け、我がまちを守る決意を新たにしました。

にぎわう中心市街地 ▶ 4/19



フェニックス通りを中心に第46回高虎楽座が開催され、津の中心市街地がにぎわいました。ステージではさまざまな伝統芸能やパフォーマンスが披露され、また沿道ではフリーマーケットなどで、大勢の人が品定めをしていました。

入学
おめでとう

4/7



千里ヶ丘小学校

春を感じさせる清々しい青空の下、各地域の小学校で入学式が行われました。たくさんの人に見守られながら入学した新1年生は、わくわくどきどきがいっぱい詰まった、初めての小学校生活をスタートさせました。



高宮小学校